

Alertan por más bares y hoteles en Polanco

MIGUEL HIDALGO

El alcalde Mauricio Tabé dijo que han rechazado unos 50 proyectos

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

En los últimos tres años, unos 50 predios han estado en gestiones de cambio de uso de suelo en la alcaldía Miguel Hidalgo, principalmente en Polanco, Lomas y San Miguel Chapultepec.

En conferencia de prensa, el alcalde Mauricio Tabé alertó que la mayoría de las solicitudes de cambio de uso de suelo son para aumentar el número de niveles e instalar giros como hoteles, restaurantes o bares.

Ello en detrimento de los residentes de la demarcación porque se permiten más niveles de construcción y menos áreas libres y también provocando el aumento de la población y la solicitud de servicios, como seguridad pública, agua y recolección de basura, por lo que el presupuesto de la alcaldía es insuficiente.

El alcalde indicó que los cambios de uso de suelo se tramitan y aprueban en el Congreso de la Ciudad de México o por medio del reconocimiento de actividad que emite el gobierno capitalino.

Aseveró que la demarcación ha rechazado alrededor de 50 solicitudes de cambio de uso de suelo, pero la opinión de la alcaldía no es vinculante para evitar las modificaciones.

Tabé indicó que últimamente se han autorizado cambios de uso de suelo en los predios Galileo 8, Tres Picos 11 y Schiller 529 y consideró que se trata de la explotación comercial del suelo de la alcaldía.

